

学校評価の結果より

2学期末に実施した学校評価では大変お世話になりました。今回も Google フォームによるアンケートを実施しましたが、回収率は7割を超え、全体の86%「よくあてはまる」、「おおむねあてはまる」の回答をいただきました。詳しくは配布の「学校評価結果について」をご覧ください。第1回と比べ向上した項目が多くありましたが、「家庭学習」や「通学路や災害時の安全」、「運動量の確保」などの課題については、引き続き学校全体で指導を工夫してまいります。

また通学路の安全に関して、県道開通に伴う信号機等の設置変更や、それに伴う新たな危険箇所など心配なこと等がございましたら、いつでも遠慮なく情報提供いただければと思います。

6年生を送る会より

2月24日に「6年生を送る会」を行いました。これまで同様、感染症対策を徹底した上で1年生から5年生までの児童が入れ替わりながらの会となりました。

各学年からは、1年生が「くじらぐも」、2年生が「ツバメ」、3年生が「ありがとう6年生」、4年生が「6年生に贈る YELL」をダンスやメッセージ、楽器演奏などで披露しました。そして、5年生からは、6年生へ感謝の気持ちを込めた金管演奏を発表しました。6年生からは、在校生に向けた劇や「旅立ちの日に」の歌が送られ、5年生が代表して体育館で参加し、気持ちを受け取りました。会場にいられなかった1年生から4年生には、後日、映像で伝えました。「ありがとう」と「感謝」、「笑顔」に溢れた温かい会でした。

この会を通して、あらためて6年生の大きさ、6年間の成長を実感することができました。また、準備や運営を担った5年生の態度や動きからは、6年生から最上級生としてのバトンを引き継ぐことへの自覚と決意が芽生えていることが伝わってきました。

6年生のみなさん、これまでありがとうございます。卒業に向けて、あと残りわずかとなった小学校生活を最後まで充実させてください。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

お知らせ（令和5年度から）

学校だより15号(1/10配信)でも県の「教職員の多忙化解消に向けた協議会提言R5」をお知らせしましたが、本校でも教育の質の維持・向上を念頭に、教職員の働き方改革について検討してきました。その結果、新年度(令和5年度)4月から、これまで実施してきました以下について、実施方法等を変更いたしますので、あらかじめお知らせします。

- 【朝の児童玄関解錠時刻】 7:45 → **7:50**
- 【1学期の教育相談】 なし
- 【夏季休業中のプール開放】 なし
- 【2学期の教育相談】 希望家庭 → **全家庭**
- 【2学期の学習参観】 なし

これからもさらに検討していきますが、現在確定している大きな変更点については以上です。引き続き決定次第、随時お知らせいたします。

今後ともご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

学校生活及び卒業式におけるマスク着用について

いよいよ「第65回卒業証書授与式」(3/23)が迫りました。

国からの指示として、3月13日(月)から社会生活におけるマスク着用への対応が発表されるとともに、卒業式における対応の指示も出ました。つきましては、本校における当面の対応についてお知らせいたします。

【卒業式】

- ・児童及び教職員については、式典全体を通してマスクを外すことを基本(文部科学省指示)としますが、歌や複数人での呼び掛けの場面では着用します。
- ・様々な事情によりマスクの着用を希望したり、健康上の理由により着用できない児童もいたりすることにも配慮します。
- ・マスクの着用の有無による差別・偏見等がないよう事前に指導します。
- ・参加する保護者には、マスク着用の協力を依頼します。

【学校生活】

- ・基本的に従来通りの対応とし、「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」や関連する事務連絡(文科省作成)を踏まえつつ、メリハリのあたるマスクの着用に努めます。
- ・卒業式の対応同様、様々な事情によりマスクの着用を希望したり、健康上の理由により着用できない児童もいたりすることにも配慮します。
- ・マスクの着用の有無による差別・偏見等がないよう指導します。

なお、4月1日以降の対応につきましては、今後の国や県、市の通知等を踏まえて改めてお知らせいたします。

今後ともご協力の程よろしくお願いいたします。